

Un périple de 275 kilomètres « au fil de l'eau » pour 24 élèves du collège Gaston-Baty



Les vingt-quatre jeunes sportifs et leurs enseignants sont sur le départ, sur la base de loisirs de Saint-Pierre-de-Bœuf. Photo Progrès/Patricia BILLARD

Ce lundi matin, un magnifique soleil accompagnait le départ des 24 élèves de 3e3 du collège Gaston-Baty pour leur périple « au fil de l'eau ». Au programme : 275 kilomètres par le biais de la Via Rhôna, entre la base de loisirs de Saint-Pierre-de-Bœuf et la destination d'arrivée, à savoir la station balnéaire de La Grande-Motte dans l'Hérault. Une belle expérience collective en perspective !

La logistique de ce voyage est préparée avec soin depuis octobre 2022. Le petit groupe est encadré par une équipe de sept enseignants, Le matériel et la nourriture sont acheminés à l'aide d'un petit camion. Chaque jour, des étapes de 45 à 70 kilomètres sont prévues et le groupe rejoindra un camping différent tous les soirs avec, au programme, l'installation du matériel, la confection des repas avec des produits locaux et bios, Le retour en car s'effectuera samedi dans la journée. Une logistique bien rodée pour nos jeunes Ligériens et leurs professeurs.

L'initiative a par ailleurs reçu le soutien de nombreux sponsors qui permettent d'équilibrer le budget de ce périple.